

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Relance de la Journée citoyenne : l'ONG Plurmea à pied d'œuvre

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale (ONG) Programme de lutte pour la réhabilitation des mangroves et des écosystèmes aquatiques (Plurmea) n'a pas dérogé à la règle. En partenariat avec le ministère de la Défense nationale et la mairie du 1er arrondissement de Libreville, Modeste Ango Renany, responsable Projets de Plurmea et les siens ont, le samedi 7 août 2021, investi plusieurs artères du 1er arrondissement de Libreville dans le cadre du projet de relance de la journée citoyenne instaurée en 2011 par le chef de l'État, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, le premier samedi de chaque mois. L'objectif étant de débarrasser cette partie de la capitale des ordures ménagères et bien d'autres matériaux divers, réduits à l'état de débris inutilisables, qui traînent dans la rue ou bouchent les caniveaux,

laissant ainsi la cité dans un état d'insalubrité déplorable.

Pour leur deuxième sortie du genre, les membres de l'ONG Plurmea ont nettoyé plusieurs sites entourant les points d'apport volontaire de l'entreprise de collecte des ordures "Clean Africa". Notamment au niveau des feux tricolores de Batterie IV, la montée GB4 non loin du complexe Ruban vert, les feux tricolores du camp de gendarmerie de Gros-Bouquet, la descente du Centre hospitalier universitaire Mère et Enfant fondation Jeanne Ebori (CHUMEFJE), la descente des immeubles Floria (Pavillon).

Cette action, qui a pris les allures d'une caravane de sensibilisation (à noter que l'ONG regrette de n'avoir toujours aucun retour du ministre de la Communication pour la partie "Émission télévisée"), a été appuyée par plusieurs partenaires, dont les éléments du Génie militaire, les agents de Clean Africa et ceux de la mairie du 1er arrondissement.

Au nombre des zones qui ont accueilli cette action citoyenne, on compte également l'axe Cecado Guanzou (Kalikak)-CEEAC-Saoti, pharmacie du rond-point des Bas de Gué-Gué et l'axe Prix import Bas de Gué-Gué-échangeur des Charbonnages. Il s'est agi, au cours de cette opération, de nettoyer les abords des points d'apports volontaires, de balayer, désherber et de collecter les ordures grâce au camion plateau de la mairie du 1er arrondissement.

Faute d'engins (bennes, tractopelle, mini-pelle), le gros des déchets, à savoir les encombrants, n'ont pas



Photo: BOTOUNOU

Les participants à la Journée citoyenne de Plurmea, samedi.

pu être enlevés.

Autant dire que la journée citoyenne du mois d'août a été effective dans le 1er arrondissement de Libreville et rendez-vous a été pris

pour le premier samedi de septembre, le 4 plus précisément, dans les zones de Derrière-la-Prison et des Charbonnages, conformément au programme de Plurmea.

Religion : un nouveau berger pour l'EACMG

IMM
Libreville/Gabon

ANDRE Philibert Binet est celui qui présidera désormais aux destinées de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG). Il vient d'être élu à l'issue des travaux des assises du synode national de l'institution tenus à Libreville du 29 juillet au 2 août dernier. Son élection faisait également suite à celle des autres membres composant le bureau directeur.

Il remplace à cette fonction le doyen révérend Victor Ndoukou Moukoko qui a passé deux mandats consécutifs à la tête de l'EACMG. Non sans en avoir vu des vertes et des pas mûres. Ce changement était évident cette année. Il n'a donc pas surpris les fidèles de cette Assemblée chrétienne. Tant une caste de jeunes pasteurs voulait depuis longtemps en découdre avec la vieille classe



Photo: IMM

dirigeante. Ainsi, l'on se pose la question de savoir si la promotion de Binet serait un choix de raison pour injecter du sang neuf dans la conduite des affaires de l'Église ou un règlement de comptes aux anciens.

Quoi qu'il en soit, le nouveau président et ses coélus prennent les rênes d'une maison qui fait face à plusieurs défis, notamment au niveau de l'Enseignement confessionnel qui demeure jusque-là le parent pauvre de l'Église de l'Alliance chrétienne. Mais c'est au pied du mur que sera jugé le maçon Binet.



PAYEZ VOS FACTURES AVEC MOBILFACTURE*

MOBILFACTURE

Vous avez initié le paiement de 200.000F à SEEGPOSTPAID en référence à 0353422222. Trans ID : MP210629.1157.8843.65. Votre solde est de : 2824.5.

Fini les déplacements en Agence !

Grâce à **MOBILFACTURE***, vous pouvez désormais payer vos factures d'eau et d'électricité via votre smartphone 24h/24 et 7j/7 auprès de nos partenaires agréés:

AIRTEL MONEY
MOOV MONEY
BGFIMOBILE

*Souscription gratuite



SEEG Gabon | www.seeg-gabon.com